

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 17. Mai 2017

Veranstaltung zum Thema Ultrafeinstaub am 22. Mai im Rathaus

Am Montag, den 22. Mai um 19.30 Uhr laden die Bürgerinitiative gegen Fluglärm und die Stadt Mühlheim interessierte Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal des Rathaus (Friedensstraße 20) zum Thema Ultrafeinstaub ein. Die beiden Experten Wolfgang Schwämmlein und Joachim Alt werden ihre Forschungen, Messmethoden und -ergebnisse zum Ausstoß von Ultrafeinstaub im Umfeld des Frankfurter Flughafens präsentieren.

Ultrafeinstaub aus Verbrennungsmotoren ist extrem gesundheitsschädlich, aber wie kann es nachgewiesen werden?

In Mainz wurde mit Spendenmitteln ein Messgerät für Ultrafeinstaubpartikel angeschafft, das die äußerst kleinen Partikel nicht wiegt, sondern zählt: Ein simples Verfahren mit eindeutigen Ergebnissen. Alle Besucherinnen und Besucher können eine informative Veranstaltung zum Thema erwarten, die bereits in dieser Form auch schon in hessischen und rheinlandpfälzischen Ministerien, sowie etlichen Kommunen rund um den Flughafen stattgefunden hat. Alle möglichen Fragen zum Thema Ultrafeinstaub, z.B. auch zur möglichen Aufstellung eines Messgerätes in Mühlheim, können an diesem Abend gestellt und von kompetenter Seite beantwortet werden.

Weitere Informationen zur Messung finden Sie auf der Homepage <http://www.fluglaerm-mainz.info>